

EMANCIPACIÓN

Boletín de la Oposición Sindical

Obbrero de Euskadi
[O.S.O.E.]

ABAJO LA MONARQUÍA!

Después del viaje del marioneta Juan Carlos a Washington a recibir el visto bueno del amo Nixon, la restauración de la monarquía borbónico-fascista es ya un hecho inminente.

Los fascistas españoles lacayos de los imperialistas yanquis han encontrado en el nieto del siniestro Alfon XIII, la cabeza sobre la cual volverá colocar "la corona de España". Pero la clase obrera, y la inmensa mayoría de los seres de nuestro pueblo de tan hondos sentimientos antifascistas, antiborbónicos y republicanos, no van a quedar impasibles frente a esta maniobra que pretende perpetuar la esclavización de nuestro pueblo.

La O.S.O.E. alerta a la clase obrera, a todas las organizaciones revolucionarias y democráticas y a todo el pueblo de Euskadi acerca de esta inminente maniobra.

¡NO permanezcamos pasivos! Movilízate a nuestro pueblo para "recibir" al borbón y yanqui Juan Carlos como se merece!

¡Que el día de la coronación de este yanquizado reyecuelo sea un día de amplias luchas, de huelga general en todas las fcas., de amplias manifestaciones populares, en las que se descarague toda la ira de nuestro pueblo hacia la familia borbónica, la dictadura fascista y el ocupante yanqui!

¡LEVANTEMOS POR DOQUIER TODA SUERTE DE AMPLIOS COMITES, JUNTAS, COMISIONES, ETC. ANTIMONARQUICOS Y REPUBLICANOS!

¡Que la consigna ¡NI FRANCO NI MONARQUÍA REPUBLICA POPULAR Y FEDERADA! ilogue a hacerla suya todo nuestro pueblo.

ABAJO EL SINDICATO VERTICAL -

FASCISTA!

Tras el fracaso del sindicato vertical-falangista en las teatrales "elecciones" sindicales, clase obrera ha prescindido sus luchas durante todo el verano contra la ignominiosa explotación que nos sonete la gran patronal.

Através de estas luchas a lo largo y ancho de toda España, se ha puesto una vez más de manifiesto el papel que juega la antíobra CNS y sus aliados los reformistas, principal arma represiva de la oligarquía yanqui-franquista, contra la clase obrera.

La CNS no es más que un aparato de represión puesto en pie por el gobierno fascista de Franco, con más de 40.000 enclufados que vivían a costa de nuestras críticas y que defienden en todo momento los intereses de la patronal. García Ramal, máximo jerifalte de esa jaula de brítones, participó en más de 20 consejos de administración de grandes empresas, cuyo explotador, puede "representar" los intereses de los trabajadores, tirando piedras a su propio tejado?

Está claro y todos hemos visto como este organismo, arrina el cuo al patron, dandole la razón en todo y en caso de que los obreros vayamos a la huelga para imponer nuestras reivindicaciones, tratará de todos los medios de romper la unidad y de que continúe la "normalidad laboral", y si no lo

... consiguió encerrándolos en los salones iluminados conversaciones, llama a la policía a que arregle el conflicto a polo limpio.

En noviembre de 1970, la "Central Nacional Sindicalista" (C.N.S.) , para impedir que los pescadores de bajura de Guipúzcoa fueran a la huelga, "prometió" arreglar sus problemas mediante una mesa donde habría "representantes de la parte obrera". En julio de este año no había habido absolutamente ningún resultado. Comprendida la traición, los pescadores de bajura volvían al paro con una actitud mucho más firme y combativa -con la ayuda incluso de algunos pequeños armadores-, siguiéndoles a los pocos días los pescadores de arrastre en la lucha sostenida contra la dura explotación -de la que son objeto los hombres del mar: -sueldos, seguridad social, paro, pensiones....-. Ante la firmeza de estos hombres, que levantaron como única arma la bandera de la unidad-combativa, los armadores y sus perros guardianes -Cofradías, prensa fascista,...- cierran filas para evitar que la victoria de los pescadores resplandeciese como ejemplo para los obreros. Mientras los armadores -muertos de miedo y tras sucias maniobras, conseguían hacer zarpar a algunas tripulaciones, la prensa fascista se olvidó por completo del asunto después de hablar bárbaramente del "alto sentido de responsabilidad de los trabajadores del mar que no querían provocar daños". El "sindicato", como en noviembre del 70 trató de romper la unidad, montando apresuradamente unas conversaciones con "los representantes oficiales de los pescadores", llamando al diálogo sereno con palabrería huera y va-gas promesas.

En la Seat de Barcelona, tras unos plantones -huelga después- como protesta contra el robo de una parte de la "paga extra", y por decisión unilateral de la empresa de poner el turno de noche, son despedidos 140 empleados "recién contratados" y suspendidos de empleo y sueldo durante dos días a más de 2500 obreros. El jurado elegido en las últimas "elecciones", apoyándose en una norma "legal" que impide a Seat poner el turno de noche obligatorio, se creyó que el problema podría arreglarse mediante las conversaciones con la patronal en la CNS. La respuesta del sindicato fue clara: "vuelvan ustedes a la normalidad y después hablaremos". Pero los compañeros de Seat, que ya conocen la respuesta de esos bandidos (por las luchas de unas semanas antes por la prima de semana santa), no se dejaron engañar y comprendieron que la única forma de luchar por sus intereses de clase es mediante la organización de los trabajadores más avanzados de la fábrica, en auténticos comités al margen totalmente del sindicato vertical-falangista, y que la única forma de imponer sus reivindicaciones ha sido y será siempre a través de plantones, paros y la huelga. Ha sido el fuerte movimiento huelguístico dentro de la fábrica y el apoyo solidario de los "Comités de Solidaridad", creados en otras fábricas, barrios y entre los estudiantes, y no la traidora CNS, quien obligó a que estos compañeros fueran readmitidos de nuevo al trabajo.

En Canarias, cuando después de varios meses sin cobrar el sueldo, los cobradores y choferes van a la huelga, la reaccionaria prensa fascista y el criminal gobierno tienen la osadía de limitarse a hablar de las pérdidas que van a ser ocasionadas, de la "laboriosidad" de la Delegación Sindical que dejó una sala a los "representantes de la sección social" para que pudieran "dialogar", y de la "paternal solicitud" del gobierno que enterada, pensaba en la posibilidad de montar una comisión ministerial en los próximos meses para empezar a solucionar el problema. ¡Pero que desfachatez la de esos cretinos!, como si se tratara de un vendedor -el que emplea la CNS y que lo que diga ese atajo de bandidos metidos en el antinacional y yanqui-zado gobierno es pura y simplemente demagogia que consigue engañar a ciertos incautos reformistas, que todavía creen en la "posibilidad" de hacer algo dentro de la CNS y de que el régimen se está democratizando.

TRENTE AL ESCANDALOSO ALZON DE LOS PRECIOS: :: Organizaciones!!

Durante los 32 años que llevamos soportando la opresión de la Dicadura, el aumento de la carestía de la vida y el descenso del valor real de los salarios ha sido el "pan nuestro de cada día". Cuando nuestros mayores comentan que "con un duro de antes se compraban más cosas que con veinte duros de hoy", están reflejando una triste realidad: que nuestro pueblo viene soportando un continuo proceso de encarecimiento de la vida, de depreciación del valor de la peseta, etc.

A la subida generalizada de los precios, "nuestros" economistas la llaman inflación. La inflación es, pues, un proceso que se caracteriza por el hecho de que los artículos de todas clases (alimentos, servicios y demás bienes), valen cada vez más caros y, por tanto, con igual cantidad de dinero, con el mismo jornal, se puede comprar cada vez menos cosas, lo que también se conoce por "descenso del valor real de los salarios".

Con el comienzo de la colonización económica de España por el imperialismo norteamericano (años 1959-60), el problema de la inflación se agrava a un límite sin precedentes. Los monopolios yanquis y la oligarquía importadora fascista impiden el mercado nacional de mercancías norteamericana en régimen de monopolio, lo que les ha permitido y permite vender a los precios que les da la gana, subir estos cuando quieran, etc. y todo esto, bajo la complicidad de los gobiernos fascistas de Franco, traidores siempre a los intereses nacionales.

A todo lo largo del pasado año y lo que llevamos de este, el incremento de la carestía de la vida ha ido agravándose progresivamente y, puede evaluarse entre un 30 y un 50 por ciento. Ha subido prácticamente todo, productos alimenticios (carne, pescado, leche, pan, frutas y verduras -ultimamente por las nubes, estando fuera del alcance de nuestros ruinosos balsillos-, quesos, huevos, etc. etc.); servicios públicos (transportes, teléfonos, electricidad, alquileres, agua, gas, escuelas, libros de texto, espectáculos, etc.); productos básicos (mineros, industriales y energéticos, ...); y así, hasta un sin fin de artículos cuya enumeración sería interminable.

El proyanqui y redomado López de Ietona, a la sazón ministro de industria, pretendiendo "justificar" este escandaloso encarecimiento de la vida, en la revista DESARROLLO nos dice: "una subida de precios es en muchos casos necesaria", y que, "ante un movimiento inflacionista mundial, es utópico tratar de mantener un nivel de precios estable". También será utópico pensar que na nteniendo los salarios estable o, escupiendonos a la cara la migaja esa de 1136 pesetas!, los obreros podamos vivir, verdad, señor Ministro?

Resulta provocador ver como el gobierno crua-yanqui-fascista mantiene prácticamente congelados los salarios y decreta un jornal mínimo de 1136 pesetas!, cuando por otra parte y desde hace ya años los obreros de toda España veníamos reivindicando 350 pts. de jornal mínimo, y cuando hemos visto que tal y como se han puesto los precios hoy ya no se puede vivir con un jornal por debajo de los 450-500 pts.-día.

ICOMPAÑEROS! El escandaloso encarecimiento de la vida es una forma más de explotarnos, al que no damos la debida importancia y que hace que nuestra lucha salarial no sirva para nada, ya que lo que sacamos por un lado nos lo quitan por otro. Por ello la OPOSICIÓN SINDICAL CARRERA DE EUSKADI (O.S.O.E.), llama a intensificar nuestra lucha por imponer la ESCALA MOVIL DE SALARIOS junto con las demás reivindicaciones. Y concretamente aquí en Euskadi, donde el encarecimiento de la

LUCHAS POPULARES

Todo el pueblo de OYARZUN se ha levantado contra las decisiones arbitrarias del recientemente autoproclamado alcalde fascista J.M. EGUES.

Este quería obligar a llevar la odiada bandera franquista en la Tamborrada y el Guíñol infantil de la fiesta del pueblo. Y viendo como los hombres y mujeres e incluso los niños de todo el pueblo indignados hacían boicot, llano a los "txakurras" que encarcelaron después a dos concejales y mas vecinos del pueblo por haberse opuesto y boicotear el insulto de sacar a relucir ese trapo viejo que nadie quiere ver.

Ante la traición del alcalde fascista, denunciando y encarcelando a los hijos del pueblo de Oyarzun, la respuesta popular fué permitir que el fuego provocado por una botella de líquido inflamable destruyese una zapatería que este elemento tiene como negocio.

Ante estas acciones y unidad popular contra el centralismo de la bestial dictadura fascista. La OSDE, como fuerza integrante del FRAP, ve la necesidad de desarrollar y fortalecer el comité pro-FRAP de Euskadi, para organizar y unificar a todas las fuerzas del pueblo, para organizar y dirigir todas las luchas que este está llevando a cabo, contra el opresor gobierno yanqui-franquista.

Solo mediante las luchas revolucionaria de las masas populares. Solo tras el derrocamiento de la dictadura fascista de la oligarquía y del ocupante yanqui y mediante la implantación de una República Popular y Federativa, será el mismo pueblo dueño de su propio destino abandonando así con la opresión que sufre el pueblo vasco y todos los pueblos de España.

¡ Que en cada pueblo la indignación popular cristalice en acciones de masas, ante toda manifestación de la opresión centralista del yanqui-franquismo !

¡ ABAJO LA DICTADURA FASCISTA ! ¡ POR LA LIBERTAD Y AUTONOMIA DEL PUEBLO VASCO EN UNA REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA !

Continuación

... subida de los precios

vida supera la media nacional, la clase obrera y pueblo trabajador del país vasco debemos reivindicar con mayor motivo, las 450-500 Pts. de jornal mínimo con la escala móvil.

¡ SENSIBILIZEMOS HACIA ESTE PROBLEMA A TODOS NUESTROS COMPAÑEROS HONRADOS !

¡ ORGANIZEMOS Y LUCHEMOS CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA !

¡ REIVINDIQUEMOS UN SALARIO MINIMO DE 450-500 PTA. CON ESCALA MOVIL !

¡ ABAJO EL GOBIERNO DE MULTIMILLONARIOS FASCISTAS VENDIDOS A LOS YANQUIS !

Justicias, la única alternativa posible es nuestra lucha unida, firme y decidida. CUANDO UN TRABAJO NO REUNA LAS SUFFICIENTES GARANTIAS DE SEGURIDAD : ¡ NEGEMOS TODOS A REALIZARLO ! ! ¡ LUCHEMOS POR MAS Y MEJORES : SEVICIOS MEDICOS, BOTIQUINES... DENTRO DE LAS FCAS. ! ¡ POR SUELdos DE 450-500 PTAS. QUE NO HAGA NECESARIO EL TENER QUE RECURRIR A LAS HORAS EXTRADAJOS Y PRIMAS !

el accidente de trabajo (Continuación)

ya repletos bolsillos. El superavit de la seguridad social al año es -como término medio- de cinco mil millones de Pts., con esta fabulosa cantidad, nuestros principales explotadores, habren fábricas, comprándoselos del material de guerra norteamericano (caso del portaaviones Dédalo) y otras formas de negocio que sólo beneficiaron a ellos. Mientras que nosotros, que median nuestras cotizaciones, hacemos posible que se acumule tal cantidad de dinero, si caemos enfermos ! no nos dan ni para medicinas !, y si por accidente, como lo pasó a un obrero de METICAL (Echevarri) hace unos meses, que murió de silicosis (acaso esto no es accidente); tanto la patronal como los burócratas de la SS pierden el culo tratando de "denostar" y hacer "creer" que esta muerte fué natural. Así se evitan el tener que pagar a la viuda y los hijos el seguro como accidente de trabajo.

Ante la situación esta de indecibles y

EL ACCIDENTE DE TRABAJO

¡ UN CRIMEN MAS DE LA PATRONAL YANQUI-FLANQUISTA !

Pasan del millón y medio los accidentes laborales que se producen cada año en todo el país. La mayor parte de ellos son auténticos asesinatos, motivados por la insaciable rapacidad de la patronal yanqui-franquista, que, por amasar más y más fortuna, por embolsarse unos miles de pesetas más, nos obligan a los obreros a trabajar sin ningún tipo de medida de seguridad, en unas condiciones de pena que nos son de todo punto insostenibles.

Atraves de librales, folletos, artículos en la prensa y hasta espacios en TV, sobre la "seguridad e higiene en el trabajo", nos dan todo suerte de "consejos", diciéndonos el material y ropa de protección que debemos utilizar en cada caso. De esta forma la comisión fascista pretende acernos creer que los responsables de todos estos "accidentes" somos nosotros mismos, al no "poner el debido cuidado en el trabajo", y así toda una serie de criminales patrañas.

Los bajos salarios que percibimos no nos llegan ni para mal vivir, por lo que nos venos obligados a cchar un montón de horas extras, aceptar los destajos, sistemas de primas y trabajos en cadena que nos chacan nuestro organismo, quedando totalmente agotados y sin los reflejos necesarios para evitar un buen número de dichos accidentes. Y todo esto, para sacar cuatro gordas mas, si es que queremos dar de comer a los nuestros.

Por otra parte, la falta de escrupulos de la repaz patronal, queda bien demostrado a la hora de hacer cualquier tarea, que por no perder ni un solo minuto, nos embarcan en el trabajo, echando por la borda todos los "consejos" y medidas de "seguridad" que tanto veciferan. Así, un compañero de la empresa yanqui DOW UNQUINESA, fue asesinado hace unos días, al subir una carga superior a los mil kilos! por un montacargas con capacidad tan solo para 500 kilos. Para meter esa carga quitaron la barandilla de protección y en lugar de poner otro tipo de protección que permitiera trabajar sin riesgos de accidente no pusieron ni dejaron poner nada, por lo que el compañero cayó al suelo, muriendo poco rato después, cuando era trasladado al Hospital. ¡y luego la yanquizada dirección de esa empresa, para "evitar" accidentes, da un miserable bilígráfo al obrero que menos accidentes ha tenido a lo largo de todo un año!

Los servicios médicos, de ambulancias, botiquines..., son en la totalidad de las empresas un verdadero desastre. No hay una sola empresa que reuna las debidas condiciones para hacer una primera cura, operar (si la gravedad del accidentado lo requiere), o incluso reconocer como Dios manda al accidentado. La desidia de los médicos en la mayoría de los casos es de verdadera pena. Al mismo compañero de la DOW, tres días antes de tan fatal accidente, se le cayó una viga en cima, quedando en muy mal estado. El médico se limitó a decir "eso no es nada, se le pasará consiguientemente". A los tres días sufrió un brusco desmayo, por el que dejó su pollojo en la Fábrica. De la misma forma, otro compañero de la Empresa Constructora Agronan, en las obras para la Universidad Autónoma de Bilbao, al desplomarse y caer al suelo, murió porque no había un sólo médico que pudiera atenderle, y no sólo no había médicos, sino que para trasladarle al hospital hubo que esperar más de media hora!, a que por causalidad llegara una DEW particular a llevar materiales.

El "accidente" laboral es un grave problema que trae nuestra rui-
na y la de toda nuestra familia. Con los miles de millones, que co-
mo "beneficios" recogen de la Seguridad Social, el puñado de multimili-
onarios financieros y terratenientes, se llenan descaradamente sus

vienen de la página

...Estos son solo algunos de los muchos ejemplos que se están dando cada día, en ellos, el "sindicato vertical", la reaccionaria pronta fascista - todos sus compinches reformistas - que llaman a las votaciones para fortalecer la CNS-, muestran una vez más, su cara de enemigos declarados del pueblo trabajador.

La OPOSICION SINDICAL OBRERA de EUSKADI, llama a toda la clase obrera y pueblo trabajador, a todas las organizaciones obreras y sindicales de Euskadi a correr filas frente a la reaccionaria CNS y todos sus compinches no recuperables, formando comités de la OSOE en todas las fábricas y centros de trabajo; desarrollando y fortaleciendo las Comisiones Obreras honradas y otras organizaciones que luchan valientemente por los nobles objetivos de nuestra clase; y creando Comités Unitarios de Lucha en las Fábricas, donde los hombres más avanzados y combativos de nuestra clase se, y en el marco de cada empresa, unan todas sus fuerzas, para apartir de los problemas concretos de cada momento y en cada lugar pueden movilizar a todos los obreros por imponer las reivindicaciones que se decidan en amplias asambleas, donde todos los compañeros tendrán posibilidad de hablar, discutir y proponer.

Así, nuestra clase unida por la base y en la acción, irá creando las condiciones -en el fragor de las luchas cotidianas- necesarias, para la formación del FRENTE UNICO DE LA CLASE OBRERA que, junto con otros sectores y capas de la población unidos en el FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA, derrocará al dictatorial gobierno fascista y a sus yanquis.

¡ABAJO LA ANTIOBRERA CNS Y EL ANTINACIONAL GOBIERNO YANQUI-FRANQUISTA !
POR EL SINDICATO REVOLUCIONARIO DE LA CLASE OBRERA, POR LA DEMOCRACIA POPULAR !

./=//=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/=-/.

LUMINACIONES DE LESACA S.A. (Lesaca, Navarra)

La yanquizada y oligárquica dirección de esta empresa (entre la que se encuentran los siniestros individuos: José Luis Varela, como director ejecutivo de la misma y el yanquizado Fanjul en el Consejo de Administración, Procurador en Cortes,...), acaba de cometer un brutal atropello contra el compañero Ramiro Castrojón.

Este compañero, accidentado, tenía que presentarse el miércoles de cada semana a Paketa -Donosti- a que le reconocieran, y si continuaba sin estar en condiciones de poder trabajar y se prolongaban la baja cada semana. El día 11, como cada miércoles, fue a informar al "Servicio Médico" de la empresa que le prolongaba la baja por una semana más. Y tanto el practicante Pena, como el médico Basterrieta, lacayos de la dirección exigieron a Ramiro que se pusiera a trabajar. Al negarse éste, el "matasanos" de Basterrieta se fue a Paketa trayendo el alta +vivo ejemplo de compincharamiento de la Seguridad y la patronal-, y sañona más después con 10 días de suspensión de empleo y sueldo a l compañero.

Frente a la firmeza de Castrojón y la repulsa unánime del resto de los trabajadores y de todo el pueblo de Lesaca -que conocían el problema por la denuncia en una hoja que se repartió, firmada por un grupo de trabajadores de la empresa- hizo recular a la dirección de la empresa quitándole la sanción.

¡Compañeros! no admitamos que ninguno de nuestros compañeros sea atropellado ni pisoteado por la rapacida de la patronal! Organizémonos y luchemos todos unidos; contra el servicio médico de la empresa exigiendo, hasta conseguirlo, un servicio médico al servicio de los trabajadores! ¡Por el control obrero de la Seguridad Social, poniéndola nuestro servicio y no para enriquecer más y más a nuestros principios los explotadores!

¡Formemos comités de la OSOE y comités unitarios de lucha en todas las empresas y centros de trabajo!